
CSA-SD du  
lundi 9 septembre 2024 

 
Questions diverses 

 
 

- Remplacement : 
 
Combien de remplaçants ne sont pas sur des remplacements longs et 
donc combien en reste-t-il pour assurer les absences diverses dont la 
formation ? 
 
- Education prioritaire : révision de la carte 
 
Avez-vous été destinataire d’instructions ministérielles ? 
 
 
- Direction d’école 
 
Tous les postes ont-ils été pourvus par un enseignant inscrit sur la liste 
d’aptitude ? 
 
Si non, combien y a-t-il de postes pourvus par un enseignant non inscrit 
sur la liste d’aptitude ? 
 
- Evaluation d’école 
 
- Combien d’écoles sont concernées cette année scolaire ? 
 
- Autres thèmes : 
 
- Combien d’élèves ont une notification MDPH à la rentrée 2024 ? 
Combien sont d’ores et déjà accompagnés par un AESH ? 
 
- Où en est le recrutement AESH ? S’il y a augmentation du nombre 
d’élèves notifiés, disposez-vous d’une enveloppe budgétaire 
complémentaire ? 
 
- Reste-t-il des postes non attribués (notamment parmi les postes à profil 
proposés sur Partage le 23 août) ou inversement, des enseignants sans 
affectation ? 
 
- Combien de contractuels embauchés et combien de postes encore à 
pourvoir ? 
 
- Combien d’élèves ayant une notification en ULIS (école ou collège) ne 
sont pas affecté·es en ULIS ? 
 



- Combien d’élèves ayant une notification en établissement spécialisé ne 
sont pas accueilli·es en établissement spécialisé ? 
 
- Les collègues qui ont obtenu le CAPPEI au cours de l’année scolaire 2023  
/2024, n’ont pas reçu d’arrêté de nomination à titre définitif. Dans I-Prof, 
ils sont affectés à titre provisoire sur leur support. Pouvez-vous modifier 
leur situation ? 
 
- Est-ce que les collègues concernés par un RDV de carrière en 2024-2025 
ont été informés ? 
 
- Le Se-Unsa souhaite la mise en place d’un groupe de travail en amont de 
la prochaine carte scolaire afin de clarifier les situations de fusion d’école. 
Il est nécessaire d’éviter les situations de tension et d’incompréhension de 
la carte scolaire précédente. 
 
- Un calendrier des instances sera-t-il fourni aux organisations 
syndicales ? 
 
- Quand sera publié l’arrêté d’avancement à la Hors Classe ? Quel est le 
barème du dernier promu ? 
 
- Combien de demandes d’INEAT/EXEAT ont été traitées par les services 
de la DSDEN ? 
 
- Combien de pactes ont été mis en œuvre ? 
 
- Combien de projets Nefle l’an passé ? 
 
- Combien de départ en formation CAPPEI ? 
 
- Combien de départ en formation CAFIPEMF ? 
 
- Combien d’enseignants sont appelés sur la liste complémentaire ? 
 
- Pouvons-nous disposer de la liste des postes qui relèvent de l'ASH 
 (SEGPA, RASED, Ulis, Psy EN, IME, MECS) ? (question posée lors du CSA-
SD du 11 juin 2024 et qui devait être étudiée) 
 


